

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
EN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales.

Año XXVII.—Num. 9.042

Valencia: Martes 16 de Febrero de 1904

Oficinas: Miñana, 7 y 9

D. Ramón Vallés Boria

ha fallecido hoy a las diez, a los 80 años de edad
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS
R. I. P.

Su hermano D. Manuel, hijos políticos D. Juan y D. José Cauchard y D. Vicente Serrano, nietos políticos, sobrinos y demás parientes, suplicas a sus amigos lo encomiendan a Dios en sus oraciones y se sirvan acudir a la misa de exequias inaugurada que se celebrará mañana a las diez en la parroquia de San Agustín, y acto seguido a la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, plaza de Ferrandis, 7, a la de San Agustín, donde se despedirá el día 17 a las diez y ocho minutos. A las ocho de la noche, se recará el Santo Rosario a intención del finado en el convento de San Gregorio. No se invita particularmente. Se suplica no asistan coches.

Doña Dolores Bonora Lopez de Casanova

ha fallecido hoy a las seis de la tarde, a los 40 años de edad
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Sus afilidos esposo D. Simón Casanova, hijos D. Manuel y D. José, hermanos doña Trinidad, D. Agustín, D. Santiago y D. Salvador, sus hermanos políticos y demás familia, participan a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan la tengan presente en sus oraciones y se sirvan acudir a la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana, a las tres de la tarde, desde la casa mortuoria, calle de Sagunto, 27, a la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo.

HOTEL RESTAURANT DE ORIENTE
San Vicente, 84
SOLICITO Y VARIADO MENU
Por señas y a la carta.
Se sirven estrus frías.

Colegio de niños

Por suentarse su director de esta capital, se traspaan me biom acreditado. Razón en la librería de M. Real, Correjería, 20.

Guerra ruso-japonesa

Preparativos Ingleses
Londres 14.—Se nota inusitada actividad en los departamentos de Guerra y Marina. Por conducto autorizado se que el almirante de guerra ordena que todos los buques de guerra completen sus efectivos de guerra, y que las reservas marítimas han sido llamadas a activo servicio.
Los cruceros *Andromeda*, *Crarven*, *Briant* y *Torpido*, serán batidos al agua inmediatamente, y los dos barcos recientemente comprados a Chile han sido incorporados a la escuadra del Canal de la Mancha, después de haber sido bautizados con los nombres *Triumph* y *Swift*.
Mis informaciones me permiten asegurar que la Gran Bretaña teme un golpe de mano de

Rusia, pues su embajador en San Petersburgo ha participado con la excitación popular contra Inglaterra en grande. —Harry.

Luis Napoleón
Paris 14.—Tengo informacion auténtica referente al príncipe Luis Napoleón, que como sabelo es general de brigada de la caballería rusa.

El príncipe piensa marchar muy pronto a Rusia, pues aunque el czar le ha autorizado para que esté en Francia todo el tiempo que necesite para arreglar la sucesión de su tía la princesa Matilde, abreviará cuanto pueda los trámites para regresar cuanto antes a Tiflis, en donde se halla de guarnición su brigada. Insisto en que no mandará en jefe la caballería de la Mandchuria y que será destinado a el cuartel general ó a mandar una brigada de cosacos.

Globos militares
Telegrafía urgente de San Petersburgo que el Gobierno ruso ha comprado la patente al inventor austriaco de globos dirigibles Guillermo Kress y que será enviada hoy mismo una sección aerostática militar al teatro de la guerra. —E. Blasco.

Ansiedad
Madrid 16, 3/4.—El embajador de España en San Petersburgo telegrafía al ministro de Estado diciendo que reina inquietud por el carecerse de noticias de la guerra, y que las últimas recibidas sólo alcanzan al desembarco de tropas japonesas en Chemulpo.

De Paris, Londres y Madrid se quejan también de que no hay noticias de la guerra. Todos los telegramas que se reciben se refieren a sucesos pasados que van tomando sus verdaderas proporciones, habiéndose podido advertir que las naturales dificultades en la transmisión de noticias aumenta, porque el Japón, por sistema, oculta las que le son adversas, y procura hacer imposible el trabajo de los correspondientes.

Entre los japoneses reina ansiedad por desconocer el paradero de la escuadra rusa de Vladivostok después de haber destruido a Hakedate. Tampoco se sabe dónde se halla la flotilla de centrorpederos y torpederos rusos que salió de Port-Arthur el día 12, y esto preocupa al almirantazgo del Japón.

Preparativos
El correspondiente del periódico *The Daily Mail* en Tokio dice que los japoneses tienen ya unos 50 000 hombres en Corea.
Los nuevos cuerpos rusos reorganizados han partido ya en el transiberiano en dirección a la frontera coreana.
Supónese que pronto se librará un combate a orillas del Yalá. Los japoneses avanzan a grandes marchas, con gran celeridad, hacia el Norte. El anuncio de esta batalla despierta gran interés.

Despachos de Port-Arthur dicen que los rusos están trabajando con gran actividad reparando las averías de sus buques, las cuales son ya conocidas por el parte del almirante Alexieff.

La escuadra japonesa repara también sus averías en Nagasaki y otros puertos militares del Japón. Los cruceros y torpederos son los que más daño recibieron en Port-Arthur.

Estas noticias confirman otras anteriores, deduciéndose claramente que después del hecho realizado por los torpederos del almirante Togo, sorprendiendo a la escuadra rusa en la rada de Port-Arthur, lo demás no les ha salido a los japoneses tan barato como dijo el telegrafo, y se comprende, porque al ataque y al bombardeo ya contestaron la escuadra y las formidables baterías de la plaza.

Los japoneses rechazados
Telegramas de Chéfa dicen que 12.000 japoneses que desembarcaron en Bove trabaron encarnizado combate con los rusos, siendo derrotados por éstos.

De como atacaron los rusos al enemigo, da idea el detalle de que le dejaron desembarcar y lanzárense sobre él, llegando hasta la lucha cuerpo a cuerpo.

Los japoneses víéronse obligados a retroceder y reembarcar, dejando numerosos muertos y prisioneros.

Los ingleses
A pesar de haberse desmentido que el puerto de Wel-hai-Wai fué facilitado por los ingleses como base de operaciones de los japoneses en sus ataques a Port-Arthur, se va confirmando por diferentes conductos la noticia.

El Gobierno ruso pedirá explicaciones al inglés, y si éste consiente que los barcos japoneses toquen en aquel puerto, considerará que ha faltado a la neutralidad y entablará reclamaciones.

Los rusos
San Petersburgo.—Refuézase de un modo considerable la frontera del Afghanistan, además de las tropas que hay hoy en el Caucaso. Témesse que Rusia trate de vengar la encubierta protección de Inglaterra a los japoneses.

También Rusia reclama a China que reconozca el protectorado ruso del Tibet y que impida la marcha de las tropas inglesas.

La opinión está alarmadísima, pues se teme con motivo de dichas medidas serias complicaciones.

Paris.—El ministro de Rusia en Paris, Landor, viene celebrando estos días frecuentes conferencias con los representantes en esta capital de Inglaterra y los Estados Unidos. Se comentan mucho estas entrevistas, por creerse, como es natural, que en ellas se cauz-

blan impresiones sobre la guerra ruso-japonesa.

Se asegura que Rusia está pactando un tratado secreto con Alemania respecto a la conducta que debe seguirse después que cesen las hostilidades.

También se dice que dentro de poco Alemania hará una manifestación oficial de simpatía a Rusia.

Varias noticias
Dicen de Paris que se ha reunido la Asamblea de la Cruz Roja para votar un crédito de 250 000 francos con destino a las ambulancias que han de acudir en socorro de las fuerzas rusas y japonesas.
—Está confirmado que desde la sorpresa nocturna de Port-Arthur y el combate y bombardeo de aquella plaza barco alguno japonés, resultando falsas por consiguiente las noticias relativas a otros bombardeos.
—Comunican de Ché-Fu que la escuadra rusa ha echado a pique tres torpederos de la misma nación, creyéndoles japoneses.
—Dícese que la línea del ferrocarril transiberiano ha sido cortada por seis puntos en una extensión de pocos kilómetros.

Manifestaciones de simpatía
San Petersburgo.—Una multitud inmensa ha hecho una manifestación ante el palacio de Invierno, obligando a salir al balcón al emperador. Este fué ovacionado.

El Senado irlandés ha enviado al czar un mensaje de adhesión. Nicolás II ha contestado con un despacho muy cariñoso.

Varsovia.—Se organizan imponentes manifestaciones patrióticas. Los alumnos de la Universidad y Escuela de Veterinaria organizaron una que se dirigió al consulado francés, expresando sus simpatías por Francia.

Odesa.—También aquí hay manifestaciones patrióticas y de simpatías a Francia. Los manifestantes se colocaron frente al consulado francés, prorumpiendo en vitores y aplausos. El censo se asomó al balcón y fué ovacionado.

Postal del día

Entre salvajes
Tal vez a estas horas haya muerto entre espantosos dolores el desgraciado que en el Grao pretendía divertirse este Carnaval disfrazado de oso.

El perverso instinto de unos salvajes, siempre dispuestos a hacer daño, hizo que le prendieran fuego al disfraz, sufriendo horribles quemaduras el individuo que lo llevaba.

Los ignorotes del Grao, autores del bárbaro hecho, no se irán de vacío, que si sus malos sentimientos y perverso corazón dan lugar a esos vergonzosos atentados, la ley hará con su justificado rigor se apaguen esos instintos de hiena por la lóbrega perspectiva en un calabozo.

Sempronio Lira.

Noticias locales

No cesa el viento molesto y hasta perjudicial para la salud pública, que hace días domina en nuestra zona. La temperatura es benigna, pero las nubes que cubren el horizonte y el aire, que, como decimos, es sobradamente fuerte, han dado por resultado un tiempo sumamente desagradable.

En la Metropolitana Basílica y templos parroquiales comenzarán mañana los oficios del día a las nueve de la mañana con el canto de las primeras horas canónicas. A continuación será la bendición é imposición de la ceniza y luego la misa conventual con sermón, a cargo en la Catedral del canónigo doctoral y en las parroquias de los respectivos oradores cuaremales, cuyos nombres publicamos hace unos días.

un hombre, a tiempo que la luz entraba a torrentes en la estierza.
La casualidad le enviaba un libertador.
¿Quién era este?
Esto es lo que vamos a decir.

XVII

La casa en la que el carretero había ocupado el piso bajo, y que tenía una estierza común con la del pasaje, poseía, además de los tragaluzes que daban al patio de Chapparot, tres ó cuatro saeteras enrejadas que daban luz a la escalera.
Chapparot, que sabía que esta casa estaba, como la suya, poco menos que desierta durante el día, no se recibía de ningún modo de esas ventanas enrejadas.

Por otra parte ignoraba que en el último piso la escalera se prolongaba, tomando la forma de la de un melino, es decir, que era mucho más estrecha, pendiente y sin pasamanos, sirviendo para dar acceso a un desván, y que la última abertura enrejada servía de ventana al desván.

En esa buhardilla vivía un individuo singular, de quien Chapparot hubiera debido desconfiar.

Este individuo era un joven, un verdadero pilluelo de Paris, llamado Hipólito, ó más generalmente «Pólite».

Hipólito había sido aprendiz de imprenta a los ocho años, de carpintero a los doce, maquinista de teatro a los quince, cantor de café-concierto, después sémico de la legua, y últimamente secretario del comisario de policía de Belleville.

Como se va a ver, había ejercido todos los oficios y en ninguno obtuvo éxito.
El comisario de policía, que fué el último que lo empleara, lo había encontrado demasiado artista.

Y el director del teatro de Montrouge le había dicho:—Querido, jamás llegarás a ser un actor.

En el café-concierto donde cantara «El pie que se menea» lo habían alzado espantosamente.

El carpintero que le recibió a su salida de la imprenta, lo puso a la puerta, administrándole una corrección que no fué sólo de puntapiés.

En fin, en la imprenta donde empezara su aprendizaje, le enviaban a buscar originales del folletín a casa del autor ex bega, é Hipólito no volvía y perdía el original.

A pesar de todo había hecho su camino; se dedicaba a hacer versos, juegos de palabras y retruécanos; era amigo de todos los sémicos de la legua del bulevar Eugenio, como dicen en el barrio, y con frecuencia conseguía que se prendase de él alguna figurita y compraba sus trajes en el popular bazar de los ropavejeros, y tenía, sirviéndosela de una expresión popular, sus alas y sus bajos.

Por el momento Hipólito estaba de malas y se había ido a vivir con su madre, que era a la sazón portera de la casa que había habitado en otro tiempo el carromatero.

Había Hipólito oído contar la historia tenebrosa del carbonero Chapparot, a quien la voz pública acusaba de haber asesinado a su mujer.

Y como Hipólito no tenía ocupación, se había dicho:—Voy a ejercer la policía por mi cuenta, y a «trabajar» al carbonero.

Y desde aquel día, fumando su pipa y cantando «El pie que se menea», estableció su observatorio en el desván, cuya única ventana daba sobre el patinaje de Chapparot.

Este atravesaba de vez en cuando el patio. Hipólito dejaba entonces de cantar, y con la ayuda de un pedazo de espejo, que colocaba inclinado en el borde de la ventana, observaba a su sabor al auvernés, sin que éste pudiera verle.

El hombre que se cree solo deja caer la máscara de hipocresía con que encubre su rostro cuando cree que le observan.

Y así Chapparot, persuadido de que nadie le veía, dejaba ver su rostro tal cual era, feo y sombrío.

—Tiene una cara que le compromete—pensaba el antiguo secretario del comisario de policía.

Y seguía espantado.
Había descubierto la taberna a donde Chapparot iba a cenar todas las noches queso, un pedazo de pan y una copa de vino.

Hipólito hizose parroquiano del establecimiento.
Pero ¡esa extraña! el carbonero no le conocía ni se fijó jamás en él.

Así muchas noches se codearon en la taberna sin conocerse.

La noche que sir Jaime fué a hablar con Chapparot estaba Hipólito en la taberna.
La intimidad del grueso auvernés con un caballero le pareció desde luego sospechosa.

Hasta este momento Pólite expló por diversión, pero entonces empezó a olfatear un negocio.

Y éste, como va a verse, era muy sencillo.
Hipólito se dijo:—El comisario me despidió de su oficina porque yo era haragán. No tengo de qué quejarme, puesto que tenía razón. Pero si uno de estos días yo fuera a decirle: Acabo de descubrir un lindo crimen y vengo a suplicaros hagais valer mis derechos a la pequeña prima que la Prefectura concede en semejantes casos. Estoy seguro de que tendría un placer en prestarme este servicio, porque sé que me estimas y siempre alaba mi voz.

Cada uno tiene su fiaca, y un comisario de policía puede ser aficionado a la música.
Hipólito se dijo:—En concepto de Hipólito, un hombre de tan mala reputación como Chapparot, hablando con un caballero como sir Jaime, era indicio de un crimen tal vez cometido ó por cometer.

Y desde aquel instante Hipólito no perdió un momento de vista al carbonero.
Durante la noche que siguió a la entrevista

Ha sido denunciado *El Mercantil Valenciano*, y con éste son ya tres los periódicos de esta ciudad contra los que se siguen procedimientos judiciales por tratar de la cuestión del juego en Valencia. Los colegas objeto de la denuncia prosiguen con energía la campaña, a la que nos asociamos completamente, esperando que dé resultados prácticos, cosa no imposible, pues se ha dado el caso de que Gobernadores interinos como lo fueron el Sr. Puig Boreana y el Sr. Alberola merecieron justos elogios de todos los órganos de la opinión por lo acertados que estuvieron en este asunto, sin que para resolverlo tuvieran necesidad de llevar a los tribunales a periódico alguno.

Le que hicieron como gobernadores interinos los actuales presidente de la Diputación y Alcalde de Valencia puede y debe repetirse en toda ocasión y momento, con la seguridad de que daría excelentes resultados.

Los alcaldes del poblado de Campanar que recientemente han sido declarados cesantes, han visitado hoy al Sr. Puig y Boreana, no para oponerse a estas órdenes, sino para protestar contra el motivo que parece las ha determinado; esto es, por suponerse que estaban afiliados al partido republicano. Han insistido los interesados en que son conservadores de toda la vida y que acatan la jefatura del señor marqués de Cáceres.

El Sr. Puig y Boreana, después de oír las razones que le han expuesto, se ha limitado a decirles que la cesantía la había acordado en uso perfecto de las atribuciones de la Alcaldía. Acerca de este asunto publicamos un remitido en otro lugar del periódico.

Licor Carmelitano El más exquisito. Probado y os convenceréis.

La sociedad de operarios de la elaboración de pan ha dirigido una excitación a todos los compañeros de su oficio para que asistan al gran mitin que celebrarán el jueves próximo, a las diez de la mañana, en el local de Federación Obrera, En Sendera, 2, para acabar con la desunión y etiquetas personales que entre dichos operarios reina.

Se han publicado el número primero de *El Eco Postal*, revista mensual, órgano oficial de la Unión Filatélica Valenciana, y el número 35 de *El Júcar*, órgano de la Unión Molinería Arroceros.

D. Luis Costa, a quien alindamos ayer en un sueto de la crónica de sucesos, es un probe empleado en las oficinas del ferrocarril del Norte. Está a punto de casarse y alquiló la habitación de la casa núm. 13 de la calle de Cuba (y no Ancha), por donde penetraron los ladrones que robaron en la tienda establecida en la planta baja. El Sr. Costa tiene en su poder la llave de la habitación, a la cual todavía no ha comenzado a trasladar muebles porque no lo ha creído conveniente.

Todas estas manifestaciones las hemos oído esta tarde de labios del interesado, que nos ha visitado acompañado de un respetable y querido amigo nuestro, y nosotros las hacemos públicas con gusto para que las cosas queden en su lugar.

A las diez de la mañana de hoy, y después de haber recibido los Santos Sacramentos, ha dejado de existir D. Ramón Vallés Boria, que gozaba en esta ciudad de muchas simpatías, conquistadas por su caballerosidad y nobles sentimientos. El fallecimiento de D. Ramón Vallés constituye para su estimable familia y para cuantos le trataron pérdida irreparable, que sólo puede hacer llevadera la resignación cristiana y el transcurso del tiempo.

A su hermano, hijos políticos, nietos y demás parientes damos nuestro más sentido pésame, deseándoles que el Altísimo les conceda consuelos en el dolor que les aflige. ¡Dios tenga en su gloria el alma del difunto!

permaneció tan pronto a las ventanillas que daban al patio, tan pronto en una buhardilla que daba al desván, desde donde se descubría la esplanada que ocupaba el antiguo matadero.

Pasó la noche y luego toda la mañana.
Hipólito fué a pasearse por el pasaje, donde había una tienda de planchadoras, y aparentando dirigir sus ojadas a las muchachas, no perdía de vista al carbonero, de pie sobre su puerta, y or-yó notar en él una inquietud vaga, y que sus miradas se volvieran sin cesar hacia la entrada del pasaje.

Volvió a subir a su observatorio y se asomó al tragaluz.

A eso de las tres de la tarde vió venir un carruaje, que se detuvo en el ángulo que forma la avenida de Parmentier con la calle del Chemia Vert. Del carruaje se apearon tres personas.

Hipólito conoció al gentilemán, a quien había visto misteriosamente hablando con Chapparot.

Las otras dos personas, una mujer y un niño, le eran desconocidas.

Los tres entraron en el pasaje, y entonces Pólite cambió de sitio.

Dejó el tragaluz y volvió a la ventanilla enrejada del desván que caía sobre el patio.

Y allí, con los ojos fijos en el pedazo de espejo, esperó.

Se abrió la puerta de la tienda del carbonero que daba al patinejo, y Hipólito vió pasar a Chapparot, seguido del gentilemán, la mujer y el niño.

—¡Todo esto es muy extraño!—se dijo.

Y al mismo tiempo tuvo un recuerdo y un inspiración súbita.

El recuerdo era éste:

Cuando era muchacho jugaba con los chicos del carretero, y había notado con frecuencia la sonoridad de la estierza, cuyas paredes formaban eco y enviaban distintamente al carretero el ruido y la voz del tonelero, cuando

FOLLETIN (1263)

Los dramas de Paris

(Continuación)

paredes, que no presentaban la menor desigualdad ni aspereza.
Y durante esta infructuosa pesquisa, la desgraciada, enterpeceda por el peso de sus vestidos, que medio de salvación al principio, iban a acabar por arrastrarlos al fondo del agua, hasta disminuir sus fuerzas insensiblemente.
Pero cuando luchaba desesperada contra una muerte lenta, que parecía inevitable, tropezó de pronto con un cuerpo duro que parecía estar fijo delante de ella.
Alargó de nuevo las manos y así una gruesa tabla bastante ancha... una tabla medio podrida que flotaba sobre el agua.
Y se agarró fuertemente a ella, como el marino que logra atrincherarse un resto de su barco desmenuzándose.
De repente oyó ruido sobre su cabeza, el de una puerta que abrían.
La irlandesa, echada sobre la tabla, creyó en un momento que eran sir Jaime y el carterero que volvían; pero oyó en seguida una voz joven y sonora que entonaba la canción política que embuteceó largo tiempo a los parisienses.
Un hombre acababa de entrar en la tienda del carretero, y aquel hombre, Juana lo reconoció muy pronto, no era ni Chapparot ni su hijo.
Entonces la irlandesa, casi extenuada, se puso a gritar.
La voz se extinguió como por encanto y «El pie que se menea» dejó de oírse.
Y entonces apartaron a un lado las tablas que cubrían el pozo y apareció la cabeza de

La sección de Higiene del Instituto Médico-Valenciano celebrará pasado mañana junta de sección...

En la Audiencia se han visto hoy las causas incoadas contra José Pérez Rodríguez y otros...

Ha regresado de Buenos-Aires la aplaudida primera tiple señorita Anita Cora...

Licor Carmelitano El mejor digestivo que se conoce.

En los salones de la Juventud Católica se celebró anoche la velada artística anunciada...

El presidente y secretario de la Asociación provincial de Maestros han visitado hoy al señor Alcalde...

Se halla vacante en la Catedral de Santo Domingo de la Calzada, que ha de reducirse a Colegiata...

El sábado próximo terminará el plazo del primer premio para que los contribuyentes que tienen en descubierta el pago de arbitrios...

Corsetería Modernista.—Modelos Paris a mitad de precio.

Ha sido tan grande el éxito alcanzado por el Somnoform para la extracción de muelas sin dolor...

Corsetería Modernista.—Encargos y medida con gran rebaja de precios.

Mujeres jóvenes, no queráis tener canas prematuras, detestad la calvicie; usad el Petróleo Sansón.

Corsetería Modernista.—Liquidación en temporada.

Licor Carmelitano Rivaliza en aroma con los licores extranjeros.

SONATOSE

Contra la clorosis.

Corsetería Modernista.—Gran rebaja de precios.

Hoy se ha celebrado en nuestra plaza de Toros el escrutinio de los votos emitidos para la designación de los toros y toreros que han de tomar parte en la corrida que en Castellón se ha de celebrar el día 13 del próximo mes de marzo.

Por mayoría han resultado elegidos los señores Rafael Molina (Lagarito), por 565 votos, y Rafael Gómez (Galito), por 552, y toros del señor duque de Veragua por 420.

De dicho acto ha levantado acta el notario de este Colegio D. Joaquín Herrero.

EL PETROLEO GAL EVITA LA CASPA y la caída del CABELLO

Pídale el legítimo Petróleo Gal, que se vende al precio de 8 y 5 ptas. frasco ex todas las buenas perfumerías, farmacias y droguerías de España.

Unico dentífico higiénico el Liceo del Pelo. Confirmando 31 años de vida y sus enormes ventas de mil frascos por día.

Licor Carmelitano Tónico por excelencia del sistema nervioso.

Mucha higiene y una buena alimentación rica en Nitrógeno y Fosfatos, para lo cual está nuestro Albuminoides Vegetal, alimento obtenido de los vegetales, es, es el tratamiento racional y científico de los enfermos neuróticos.

Fábrica de productos alimenticios, Carne ligada y Albuminoides Vegetal. Dr. Castell, Almas, 7, bajo.

Mesotan preparado por la casa Bayer para curar con gran prontitud y seguridad el Reumatismo muscular agudo

Por fricciones (uso externo), mezclada a 25 50 por 100 con aceite de oliva.

Un periódico recoge el rumor de que en la Delegación de Hacienda de esta provincia se ha recibido una orden telegráfica para que vaya haciendo cargo a los recaudadores de contribuciones...

El obrero José Lapsio, que, como se recordará, resultó herido en el percance ocurrido a bordo del vapor Cairatranh, está gravísimo.

El legítimo Jarabe Climent Salud cura anemia, escrofula, tisis e insipiente.

Objetos usados, niquelados, plateados y dorados, quedan nuevos. Fábrica, Corona, 17.

Licor Carmelitano Regenerador de fuerzas en la convalescencia.

Resultado positivo

La dispepsia es la afección que más se padece en nuestros días, originada de la inapetencia, debilidad y zozoca por falta de nutrición.

Cronica religiosa

Cultos para mañana: En la Metropolitana Basílica, a las nueve y media una misa conventual con sermón per el M. I. Sr. Doctoral de la misma.

En la parroquia Iglesia de la Santísima Cruz tendrá lugar al anochecer el piadoso ejercicio de la Felicitación Josefina.

En San Nicolás, a las cuatro de la tarde Hora en honor de Jesús Sagramentado con meditación, estación, Rosario y reserva.

En San Juan del Hospital, a las cinco se abrirán las puertas de la Iglesia, y a las cinco y media una misa de Comunión general.

En San Martín, último día de Cuarenta-Horas y triduo en honor del Santísimo Eucaristia. A las cuatro de la tarde meditación, sermón, trisagio, procesión cianstral y solemne reserva.

En el Calvario público a las cuatro de la tarde Rosario y Via-Cruce.

En el Milagro, a las cinco y media de la tarde ejercicio primero del mes que se consagra al Patriarca San José con exposición y sermón.

En Catalinas, a las cinco y media de la tarde ejercicio eucaristal con Rosario, Via-Cruce, sermón por el R. P. Fr. Juano Buitrago, O. P., y música por el Sr. D. Diosmiel.

En Santa Catalina, día séptimo de novenario en honor de Nuestra Señora de Lourdes, con sermón por el R. P. Salvador Calvo, de las Escuelas-Pías.

En la Iglesia del Pie de la Cruz, a las cuatro y media de la tarde tendrá lugar una solemne función religiosa de desagravio a Jesús Sagramentado, invitándose para este acto a las Terceras Ordenes de Nuestra Señora de las Mercedes y de los Dolores, para velar durante este ejercicio ante Nuestro Señor.

Carnaval

Y vamos con el tercero. Desgraciadamente la impresión del día de ayer no ha modificado en nada cuanto escribimos resumiendo la jornada del día primero.

Esto se va, el Ayuntamiento no piensa seriamente en la reorganización de los festejos.

Respecto a la jornada de ayer nos atenemos, punto por punto, al resumen que hicimos al final de la reseña en nuestra edición de anoche.

Hubo por la noche la misma animación por las calles y en los bailes de máscaras.

En el del teatro Principal (Ateneo Mercantil) vióse mayor número de disfraces que en los anteriores, y alegres comparas de desenvueltas mascaritas pusieron en jaque al sexo fuerte.

Estuvieron también animados los bailes del teatro de Apolo y de las distintas sociedades, y la noche transcurrió sin incidentes graves.

En la Asociación de Obreros en General hubo mayor animación que en noches anteriores, llegando momentos en que era imposible el tránsito por el salón.

El baile de la cuita Sociedad Nuevo Liceo fué verdaderamente brillante.

El jurado adjudicó los premios acordados en la forma siguiente:

Premio, María Blasco, labradora; lazos: Concha Bernial, japeones; Emilia María, labradora, y Amparo Gonzalo, aragonesa.

El jurado, cuyo fallo fué aplaudido, lo componían los Sres. D. Luis Martínez, D. Pedro Ferrer Calatayud y D. José Ferrer.

A última hora de la tarde recibimos un lazo de los que se repartían ayer a las máscaras, que se sirvió remitirnos el Sr. Puig y Boronat. Agradecidos.

Los Sres. de Lloja recibieron anoche en Capitanía general a sus amigos. La fiesta fué brillante, pues asistiendo a ella lo más selecto de la sociedad valenciana y viéndose en los salones muchas bromas hicieron las delicias de los reuñidos.

La mascarada de la Sociedad humorística Els Tronadors, que ayer desfiló ante el jurado, obtuvo de este un lazo al que su graciosa presentación le hizo acreedora.

Ayer se presentó una máscara a caballo que representaba una langosta muy bien hecha, que llamó con justicia la atención de los espectadores y obtuvo lazo muy merecidamente.

El día de hoy

Ha sido el peor de los tres, meteorológicamente hablando.

El viento ha sopado con igual violencia que en los anteriores, con el zambombido de hacerlo muy frío.

Los lazos que se han adjudicado esta tarde corresponden al modelo presentado por los señores Polchi y Garcia Mas. Representaban un tamborito, en cuyas cuerdas hay una gaita pequeña, adornados con un ramito de hierba y hiedra.

Desfile

Ha seguido el siguiente orden: Cacerolero.—Disfraces de los individuos que venden sardines, etc.

Cuaremas.—Una bicicleta transformada en enorme sardina, sobre la que cabalgaba la Cuaremas, representada por una mujer vestida de negro. Lazo.

Pajes.—Dos pajes de la Edad Media con trajes de poco mérito y escaso gusto.

Polichinela.—De amarillo y verde. Ha pasado ¡ay! muy despacito.

Jardineras.—Una jardinera diminuta con cuatro mascaritas muy bien vestidas.

Republicas.—Pronto han principiado. Una pequeña maestra republicana con su correspondiente bandera. Ante el jurado ha agitado una espada, no sabemos si amenazando o enviando un saludo al Sr. Puig Boronat.

Reprises.—Las comparas «Memoria a Cavallots y El moso cruu del primer día han hecho esta tarde un respatón con igual éxito... é idénticos coplets la última. Afortunadamente no han existido más que uno, y sobra.

Gente de la Ribera.—Cinco máscaras con trajes auténticos de labrador del día. Las caretas eran realmente notables.

Maletas.—Varias maletas, vestidos con una gracia que parte los corazones, han intentado torcer ante el jurado, pero un alguacil, con mucho acierto, los ha hecho retirar.

Comparsa turca.—Grupo de turcos, organizado por el distinguido artista D. Francisco Nacher.

Labrador de Lloja.—Un hermoso disfraz de raso amarillo muy bien confeccionado. La careta realmente notable.

El máscara ha ofrecido una rama de dátils al jurado y éste le entregado lazo.

Cangrejo.—Siendo menos artísticos que los de ayer, resultó llamativo y no del todo mal imitado. Lazo.

Maura y Villaverde.—En mildor.—Dos caretas notables que representaban a dichos políticos. El público ha celebrado mucho esta grupo.

Baco.—Muy hermosa y muy bien ejecutado. Sobre una bicicleta una enorme calabaza para vino, adornada con pámpanos y hiedra. Sobre aquella el dios Baco con una careta muy bien hecha, coronado con hojas de parra.

Los negritos.—Disfraces que no valen la pena haber salido de casa con el aire que hace.

Victor Hugo.—Comparsa compuesta de tres mascaritas que, tanto por el estudio que se ha hecho de la indumentaria de sus trajes como por sus caretas, representaba a dicho poeta francés y a los dos personajes de dos de sus novelas, Cuatravientos y Han de Islandia.

Atmohadón.—Disfrax muy sencillo, compuesto de una falda corta de tela blanca, agitando un almohadón en la parte superior del cuerpo.

Vencedor árabe.—Resulta un disfraz de mucho carácter. En su confección no se ha perdonado detalle. Armas, ropas y caretas, resultaban muy bien imitados. Lazo.

Ategoria de la fotografía.—Trajes de fantasía representados por un frac y calzón corto de raso verde y una matrona con manto del mismo color, media negra y zapato blanco con los accesorios fotográficos. Su intención de agradar no lo reconoce el jurado y hace bien. Ajos.—Seco y tierno. Dos disfraces que representan este tubérculo. Ni pican ni escocían al jurado, que ha permanecido impasible al paso de estas máscaras.

«Ods» ó algo así, que afortunadamente no disparan... ¡siquiera un coplet!

Los fémata del primer día.—Nos han obsequiado con coplas estivas... ¡Y nosotros que en nuestra inocencia pensábamos que no sufriríamos hoy más que al aire! Por fin se han ido.

Labradora en bicicleta.—De mucho gusto. La rueda primera estaba transformada en un gran tabalet, sobre el que descansaba una descomunal doncella. En la segunda rueda un gran grupo de flores. Lazo.

Romancero.—Un gran estandarte de los que se valen ciertos romanceros para ilustrar sus relatos con una obosa figura y con la leyenda «Horrorosos hechos de Fernand» ó algo así. De muy mal gusto.

Una rana.—Bonito disfraz y muy bien ejecutado, que ha obtenido lazo.

Un baturo.—Con traje de gala, negro. Ante el jurado ha esperado tocando la guitarra largo tiempo a que acabara de ejecutar la Banda una pieza. Después un payaso se ha puesto al lado del músico y ballaba mientras tocaba, al que no dejaba cantar. Por fin, viendo que no podía saltarnos el embotellado coplet, re ha retirado. ¡Bendito sea el payaso y la Banda Municipal!

Un sirialot.—Pensamiento original y bien ejecutado. Ha sido el disfraz de la tarde. Un sirialot de los del Corpus, completamente beodo, a quien arrastraba su mujer. Ha entrado dando traslapes en la Alameda, conducido por su señora vestida con el traje del pueblo. La expresión de las caretas era realmente notable. El público ha bafido en su honor las palmas, haciéndole una ovación merecidísima. Ha conseguido lazo muy justamente.

Valencianita.—Una niña de dos años todo lo más, alstrazada de huertana valenciana, sin omitir ningún detalle ni en el traje ni en la peluca, ha desfilado ante el jurado sin obtener lazo, por no otorgarse esta tarde a los niños.

Póbre de l'horta.—Grupito de tres muy bien hecho. Un chiquillo conduía un asno, en el que cabalgaba su abuela, siguiéndole el aguellet. En la indumentaria y aparejos del asno se ha omitido ningún detalle, y las caretas imitaban tan bien los semblantes de los tipos que caracterizaban, que han merecido con justicia el lazo.

Lancha.—En un carro tirado por dos caballos y adornado de tela blanca que simulaba una lancha, iban cuatro pescadores vestidos de amarillo con barretina roja, un chiquet y un timonel vestido con hoigo y gabán de tela de saco. Tiran las redes, pescando a uno que circule por la pista. El público ha reído y los pescadores hacen jocos. Sin pretulo. Esta baxca parodiaba a la comparsa que salió el primer día bajo el título de la huelga de pescadores del bou.

Arco.—Dos máscaras que sportaban dos columnas unidas por un arco, y que simulaban el arco que en la Feria de Julio instala en la Alameda la Diputación provincial. Gusta, pero no se le adjudica lazo por haberlo obtenido anoche.

Una cama.—Carro que iba convertido en una cama de madera negra, en cuyas cuatro esquinas había los letreros de cuatro calles muy descuidadas en los servicios de pellica urbana y de policía... de seguridad. Los mazarraches que iban dentro del carro inspiraban lástima y repugnancia.

Una concerrada.—Dos novios elegantes... hasta cierto punto, joven él y vieja ella, seguidos de un alcalde de l'horta y de varios huertanos que estropean el timpano con los cencerros. Lazo.

Autoridades de pueblo.—Un alcalde y una alcaldesa de pueblo, bien caracterizados.

Ribera.—Máscara representando la estatua de este famoso pintor. Ya salió el primer día. Efecto de los sombreros.—Una señora con sombrero descomunal se ha sentido frente al jurado, en actitud de presenciar un función central.

Caja de cerillas.—Lo que no tiene de vistoso, ni artístico, lo es de incomodo. ¡Vaya un humor de taparse la cabeza con una caja!

Banco de la paciencia.—Los artistas que iban ayer tarde en el carro instituido «Sin acabar», han organizado otro carro que figuraba la Caja municipal a cargo de un empleado de la misma, muy bien caricaturizado por la careta, ante la cual esperan inútilmente con papeles en las manos los artistas encargados de las mascaradas. Sin comentario, y jocos alegros de verles buenos!

Doñes.—Dos máscaras que iban disfrazadas de señoritos, ofreciendo la particularidad única de que presentaban las uñas y parte anterior del cuerpo por arriba, por abajo, por delante y por detrás.

Se divierten.—Dos muchachonas de debé han pasado ante el jurado, saltando a la comba. Han de divertirse las pobrecitas...

Caprichosas.—Tres jóvenes vestidas con trajes de papel.

Lagarito.—Una máscara montada a caballo que representaba a dicho reptil con mucha propiedad, y que se ha presentado a última hora, obteniendo lazo. «Mas vale llegar a tiempo».

Fotógrafo.—Un charlatán llevando un cofin adornado con telas baratas, agitando un fotógrafo. Cuatro curiosos escuchaban ante el jurado las cancones de un gachó escondido dentro de dicho cofin. Lazo.

La mascarada

Ha entrado en la Alameda después de las cinco.

Abrió la marcha una pareja de la Guardia municipal de a caballo, siguiéndole el Herald de Lo Rat-Penat y un grupo de trompeteros montados, que han entrado tocando.

Iban después cuatro coribantes sobre otros tantos asnos, adornados con hiedra.

El carro de la Cibeles, arrastrado por dos jacos que llevaban encima dos pieles queriendo imitar a dos leones.

Las cabezas, con mucho carácter. Detrás del Baco sobre un enorme cerdo, no del todo mal ejecutado. El dios del vino, regularmente un grupo de dos langostas y cuatro tritones, bien imitados los seis, procedían al carro de Neptuno, que representaba un peñascu marítimo rodeado de corales, sobre el cual se mantenía una hermosa concha, donde iban sentados los dioses. Era tirado por una gran langosta, bien imitada.

El dios Apolo sobre el Pegaso, rodeado de un grupo de poetas. Bastante bien caracterizados uno y otros. Seguían a este grupo otro de dioses penates, términos, etc. Carro del Sol.—Lo caracterizaba una gran

cara bronceada simulando a Febo, que iba ba una diminuta chistera en la cabeza. En el centro Júpiter presidiendo a los dioses, con caretas bastante apropiadas a los dioses, sobresaliendo la del primero por el estudio de dicho dios. En la parte posterior el carro, la luna y varias brujas figurando la noche. Como saben nuestros lectores, cada una ha sido presentada por Lo Rat-Penat y ejecutada por los distinguidos artistas de Resmon. Ponce, Caballés, Blesa, Aguilera.

Más disfraces

Como ayer ha sido incalculable el número de disfraces de labrador, jeresano, bobo, etc., etc., que han desfilado ante el jurado, hacemos caso omiso de ellos.

Obsequio

Los fotógrafos Sres. Gómez y Torres han obsequiado a los periodistas con notables fotografías de la tribuna del jurado. Hoy han impresionado varias placas que, juntas mañana en un comercio de la capital.

En la plaza de la Reina

A las seis se ha trasladado a este sitio el jurado. La concurrencia era enorme.

Nota final

Las máscaras han acudido hoy en mayor número a la Alameda, que en días anteriores, de gusto. La mascarada, aún no siendo presentada que las de ayer y anteyer. Esta opinión recogida de los labios del público, los días anteriores. Carruajes les ha habido también en gran número, dando la nota de los días anteriores.

El orden ha sido completo. Solo frente a la tribuna del jurado, un grupo ha promovido pequeños alborotos, sin otras consecuencias.

Licencias

El número de licencias expedidas hoy ha sido el siguiente: Máscaras de a pie, 1.386. Carruajes de pesetas, 85, y 304 de 250. Ginetes, 17. El total recaudado en las lillas de la Alameda asciende a 522 pesetas.

Incidente desagradable

Al constituirse el jurado, presidido por el Alcalde, en la tribuna de la plaza de la Reina, se han oído algunos silbidos y voces de ¡fuera! que se vaya!, que han cesado al poco rato.

Terminado el desfile de máscaras, se retiraba el Alcalde en su carruaje por la calle de la Paz y se han reproducido los gritos y silbidos, cuando de pronto se han presentado una sección de la Guardia civil de caballería por dicha calle de la Paz y otra de infantería por la del Mar.

El público se ha alarmado, promoviendo una confusión espantosa.

Ha habido carreras, cierre de puertas, etc., transcurriendo largo rato antes de que se restableciera el orden.

Matinée

A la hora de cerrar la edición se halla en todo su apogeo la matinée organizada en la Sociedad Valenciana de Agricultura, cuyo amplio salón está totalmente ocupado por distinguidas damas y señoritas.

Baile de niños

Esta tarde ha tenido lugar el anunciado baile de niños en el teatro Principal.

En el sitio de la música se había establecido la tribuna del jurado, rodeado de plantas artificiales, que tenían entre las ramas gran número de perillas eléctricas de colores, produciendo un efecto fantástico.

La concurrencia ha sido numerosísima, siendo muchos los niños que han evidenciado el buen gusto y la esceptidiez de sus amabilísimos papás, haciendo vistosos disfraces.

Entre ellos recordamos los siguientes: Francisco Rivas Grande, sargento; Amparito Hernández Chirivella, puerro; Manilla Martí, limpiabotas; Ricardo Orellana Montes, sargento en campaña; Alfredo Canelo Graner, pelotari; Vicenta Boira Alonso, granero de Torrente; Berta Ferrer Girón, labradora; Antonio Mañá Arata, labrador; Vicente Morales Robells, jeresano, y Pedro Casaña Gómez, de lord.

Vicenta Alandi Rives, flor de mayo; María Berrú López, aragonesa; Alberto y María Bruce Hinojosa, escoceses; Carlos Romero Campos, pintor de época; Roberto Bellán, caballero; Pepito y Francisco Requell Romaguera, puerros; Luisa Araell Borrás, catalana.

Alfonso Arcell Borrás, torero; Vicenta Borrera Sanz, labrador; Vicenta Muñoz Borrera; Paquita Landá Perales, clow; Carmelita Landá Perales, burrinita; Adalina Landá, labradora; Consuelo Jorro, coreana de Luis XV; Carmen Aguilar, contrabandista; Elvira Cabo Grajera, aragonesa.

Los propietarios

Libritos de cien hojas de recibos talonarios para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta.

Papel para fumar LAYAN CLASE ESPECIAL ENGOMADO 5 y 10 centimos con fotopl

Depilación eléctrica
PLAZA PINTOR SOROLLA (BARCAS), 26, pral.
PARA CARNAVALES
El mejor obsequio, un paquetito de las exquisitas Pastillas de café marca 'La Gabra'.

La Soledad
Embalsamamientos y traslado de cadáveres, FERRETEROS de todas clases, hábitos de todas las órdenes, COCHES FUNEBRES propiedad de esta EMPRESA, Servicio permanente.
AVELLANAS, 20
Teléfono núm. 540

NO MAS TOS Remedio infalible
Jarabe del Dr. Villegas (Córdoba)
a base de Bromoformo y Dohidrate de Heroína
Bronquitis, estarre crónico, asma, disnea y todas las afecciones del aparato respiratorio, se curan y alivian siempre, desde el primer día, con el maravilloso Jarabe del doctor Villegas.

LA SEÑORA
Doña Francisca Daries de Llorente
falleció en 17 de febrero de 1902
R. I. P.
Todas las misas que se celebran en el altar de Nuestra Señora de los Desamparados en su Real Capilla y en la iglesia del Santísimo Cristo, en igual día del corriente, serán en sufragio del alma de dicha señora.

Sección religiosa
SANTOS DE MAÑANA.—Miércoles de Ceniza.—San Silvestre, obispo. (Ayuno con abstinencia de carne).
OCTAVA DE NUESTRA SEÑORA.—Mañana continúan en la parroquia de San Juan; se descubren las reliquias y se reserva a las seis de la tarde.

A los industriales
Desperdicios ó residuos de madera aserrada se venden a precios económicos en la calle del Turco, junto a la del Guarnadero, almacén de Juan Vicens Paró, a todos los que puedan usarlos con franquicia de derechos de consumo, como hornos, fundidos y duchas de máquinas de vapor, etc. y para fuera del radio.

Theobromina fosfatada 'Luque'
La Theobromina fosfatada 'Luque' es sin disputa el mejor alimento para los niños, embarazadas, nodrizas y personas débiles, pues supera en resultados y economía a todas sus similares.

Fabrica de persianas
de Joaquín Navarro
Variedad de cortinas persianas de todas las clases más aceptables y sólidas concebidas hasta hoy, con PATENTE de invención y premiadas en varias exposiciones. Se montan y se pegan PERSIANAS de todos los sistemas.

Clinica de enfermedades nerviosas y mentales
GABINETE ELECTROTÉRAPICO
DEL DR. BARTERNA
Catedrático y ex médico del Manicomio.
Plaza de Bonillure (antes de la Pelota), 2.
Consulta de doce a dos

Sucesos
Desgracia
Entre el canal de la Albufera y el Perelló funciona una barca denominada 'Evaschol', destinada al transporte de pasajeros vecinos del último de los indicados puntos.

Teatros
RUZAFÁ.—La función de anoche en este teatro fue a beneficio de la Asociación de Artistas españoles, y hubo un lleno completo. La compañía se esmeró grandemente en la interpretación de las obras que constituyen el programa, y el público en repetidas ocasiones la hizo objeto de grandes aplausos.

REMITIDOS
Sr. Dr. de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
Muy señor mío: Nos ha extrañado sobremanera la declaración hecha por los alcaldes destituidos de Campanar, que se insertó en el número de ayer de su digno periódico.

ULTIMA HORA
Telegramas de la noche y madrugada:
Madrid 15.—El arroyo de las serpentinias y la imprudencia de arrojárselas sin desarrollar, ha ocasionado varios accidentes. De uno de ellos ha resultado víctima D. Prudente Muñoz Alvarez, médico. Una mano imprudente ha arrojado a se le ha escapado en el fragor de la pelea—un paquete de serpentinias. Ha dado de lleno en el rostro al Sr. Muñoz, ocasionándole conmoción cerebral y rotura de los huesos de la nariz. Ha sido auxiliado en la casa de Socorro del barrio de Salamanca y conducido después a su domicilio en grave estado.

AGENCIA MENCHETA
Conferencias telefónicas
Madrid 16, 15-15
'El Imparcial'
Para Larra todo el año era Carnaval. Para Maura todo el año es broma carnavalesca, en la que encuentra ocasión de derrochar el confetti de su fraseología pintoresca.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Siguen recibiendo detalles del desembarco de los japoneses en Port-Arthur. Los rusos, emboscados en los barracos, esperaron que desembarcaran unos 3.000 japoneses, y entonces cargaron sobre ellos. Dicese que los japoneses se apoderaron de unas 30.000 toneladas de carbón en Mazampo.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Siguen recibiendo detalles del desembarco de los japoneses en Port-Arthur. Los rusos, emboscados en los barracos, esperaron que desembarcaran unos 3.000 japoneses, y entonces cargaron sobre ellos. Dicese que los japoneses se apoderaron de unas 30.000 toneladas de carbón en Mazampo.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Siguen recibiendo detalles del desembarco de los japoneses en Port-Arthur. Los rusos, emboscados en los barracos, esperaron que desembarcaran unos 3.000 japoneses, y entonces cargaron sobre ellos. Dicese que los japoneses se apoderaron de unas 30.000 toneladas de carbón en Mazampo.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Siguen recibiendo detalles del desembarco de los japoneses en Port-Arthur. Los rusos, emboscados en los barracos, esperaron que desembarcaran unos 3.000 japoneses, y entonces cargaron sobre ellos. Dicese que los japoneses se apoderaron de unas 30.000 toneladas de carbón en Mazampo.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Siguen recibiendo detalles del desembarco de los japoneses en Port-Arthur. Los rusos, emboscados en los barracos, esperaron que desembarcaran unos 3.000 japoneses, y entonces cargaron sobre ellos. Dicese que los japoneses se apoderaron de unas 30.000 toneladas de carbón en Mazampo.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Siguen recibiendo detalles del desembarco de los japoneses en Port-Arthur. Los rusos, emboscados en los barracos, esperaron que desembarcaran unos 3.000 japoneses, y entonces cargaron sobre ellos. Dicese que los japoneses se apoderaron de unas 30.000 toneladas de carbón en Mazampo.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Un despacho de Tokio dice que los barcos rusos de Wladivostok han sido encerrados en el Mar Amarillo. La noticia ha causado sensación. San Petersburgo.—Se ha celebrado Consejo de guerra en el palacio imperial, adoptándose acuerdos de importancia. Dicese que el empréstito de guerra se negociará en el próximo mes.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Un despacho de Tokio dice que los barcos rusos de Wladivostok han sido encerrados en el Mar Amarillo. La noticia ha causado sensación. San Petersburgo.—Se ha celebrado Consejo de guerra en el palacio imperial, adoptándose acuerdos de importancia. Dicese que el empréstito de guerra se negociará en el próximo mes.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Un despacho de Tokio dice que los barcos rusos de Wladivostok han sido encerrados en el Mar Amarillo. La noticia ha causado sensación. San Petersburgo.—Se ha celebrado Consejo de guerra en el palacio imperial, adoptándose acuerdos de importancia. Dicese que el empréstito de guerra se negociará en el próximo mes.

Guerra ruso-japonesa
Paris.—Un despacho de Tokio dice que los barcos rusos de Wladivostok han sido encerrados en el Mar Amarillo. La noticia ha causado sensación. San Petersburgo.—Se ha celebrado Consejo de guerra en el palacio imperial, adoptándose acuerdos de importancia. Dicese que el empréstito de guerra se negociará en el próximo mes.

Papel Moscardó
PARA FUMAR
Engomado, ceniza blanca, en todos tamaños. Elegantes fotografías, para coleccionar, en los libritos de 10 céntimos.

Sección amena
Diálogo cogido al vuelo:
—¡Conque cree V. que soy un ladrón!
—Me guardaré muy mucho de decirlo; pero ha interpretado V. muy bien mi pensamiento.

